



**PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU CLUB DE PICKLEBALL  
SAINT-JÉRÔME TENUE LE 12 JUIN 2023 À 19H00 AU PAVILLON SAINT-GEORGES SITUÉ  
AU 2105 RUE SAINT-GEORGES, SAINT-JÉRÔME.**

---

**SONT PRÉSENTS :**

Membres du conseil d'administration : (par ordre alphabétique)

Pierre Champoux	Administrateur	Sylvie Danis	Administrateur
Michèle Jarry	Administrateur – Présidente	France Lafleur	Secrétaire
Jude Noël	Administrateur – Vice-Président	Denise Pichette	Administrateur
Mario Plouffe	Administrateur	Roger Racine	Administrateur

*Note : Jean-Luc Péloquin, Administrateur – absence justifiée*

Membres du club :

Alain Monfette	Claude Vézina	Claudette Caron Gauthier
Daniel Paquette	Estelle Pimparé	Sylvie Tremblay
Francine Lapierre	Gilles Doré	Jacques Marois
Lainy Durocher	Louise Couillard	Lucie Bourbeau
Lucie Chalifoux	Marie-Claire Drolet	Marjolaine Gauthier
Michel Ayotte	René Bolduc	Robert Colletterte
Serge Delorme	Sylvie Ladouceur	Sylvie Longpré

21 membres du club présents et 8 administrateurs pour un total de 29 participants.

**Ordre du jour proposé et expédié par courriel aux membres le 30 mai 2023**

1. [Constatation du quorum et ouverture de l'assemblée](#)
2. [Nomination du président et secrétaire pour l'assemblée générale annuelle](#)
3. [Lecture et acceptation de l'ordre du jour](#)
4. [Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle tenue le 15 juin 2022 – le document a été accessible à tous les membres sur la page d'accueil du site WEB du Club – abstention demandée de ne pas lire le procès-verbal lors de l'assemblée générale annuelle présente](#)
5. [Présentation du rapport des activités par la présidente Michèle Jarry](#)
6. [Présentation du rapport financier au 31 décembre 2022 par Roger Racine, Trésorier](#)

(Suite)

7. Ratification des modifications à l'article 3.1 des règlements généraux
  8. Élection d'un président et d'un secrétaire d'élection si nécessaire
  9. Élection des administrateurs
  10. Présentation des administrateurs pour 2023 – 2024
  11. Période de questions et suggestions
  12. Levée de la séance
- 

**1. Constatation du quorum et ouverture de l'assemblée**

Un total de 8 administrateurs ainsi que 21 participants et membres actuels confirme le quorum et une liste des présences dûment comptabilisée a été remise au secrétaire du Club France Lafleur.

Michèle Jarry, Présidente du Club ouvre l'assemblée générale annuelle 2023 à 19h10 et remercie tous les membres présents.

**2. Nomination du président et secrétaire pour l'assemblée générale annuelle**

Il est proposé par Jacques Marois et secondé par Marie-Claire Drolet d'élire Michèle Jarry pour agir comme Présidente de l'AGA – proposition endossée à l'unanimité.

Il est proposé par Sylvie Tremblay et secondé par Michel Ayotte d'élire France Lafleur pour agir comme Secrétaire de l'AGA – proposition endossée à l'unanimité.

**3. Lecture et acceptation de l'ordre du jour**

Michèle Jarry fait lecture de l'ordre du jour pour cette rencontre.

Ordre du jour accepté tel que soumis :

Recommandé par Marjolaine Gauthier et secondé par Jacques Marois

**4. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle tenue le 15 juin 2022 – le document a été accessible à tous les membres en même temps que l'avis de convocation le 30 mai 2023 - abstention demandée de ne pas lire le procès-verbal lors de l'assemblée générale annuelle présente**

France Lafleur confirme que le procès-verbal fut accessible à tous les membres avant notre assemblée générale annuelle via le site WEB du club et spécifié dans l'avis de convocation expédié par courriel le 30 mai 2023 à tous les membres.

Comme secrétaire d'assemblée, France Lafleur demande abstention de ne pas lire le dit procès-verbal :

Recommandé par Francine Lapierre et secondé par Gilles Doré.

Abstention accordée.

## 5. Présentation du rapport des activités par la présidente Michèle Jarry

Rapport de la présidente

Bienvenue à notre Assemblée générale annuelle 2023.

Je me présente : Michèle Jarry – Présidente du Club de Pickleball Saint-Jérôme depuis le 7 juin 2021 soit depuis déjà 2 années.

J'aimerais vous présenter les membres actuels du CA : Jude Noel, vice-président, Roger Racine trésorier, France Lafleur secrétaire, Pierre Champoux – Administrateur, Denise Pichette administrateur, Sylvie Danis administrateur, Mario Plouffe administrateur et Jean-Luc Péloquin – administrateur qui est absent toujours au Mexique. Tous les membres du conseil ont des tâches supplémentaires et des mandats dont ils sont responsables pour le club. C'est ce qui fait le succès du club Pickleball Saint-Jérôme, c'est l'équipe dévouée qui est en place et des dossiers que chacun d'entre nous suit et organise. Merci beaucoup à chacun d'entre-vous. Personne n'y arriverait seul mais en équipe cela fait que le club est bien organisé et la majorité des membres sont bien contents d'être membres du club.

La preuve : personne ne s'est présenté pour les élections !

Une autre personne très importante pour le club que je ne voudrais surtout pas oublier est notre registraire Alain Monfette. Alain gère les inscriptions, envoie les cartes de membres, suit les courriels, la programmation horaire de PEL. Merci beaucoup Alain de ton implication et ta patience. On n'y arriverait pas sans ton aide.

Au cours de la dernière année, deux administrateurs ont quitté leur poste et j'aimerais les remercier au nom du conseil pour leur excellent travail soit Jacques Marois et Guy Vaillancourt. Jacques a été membre du conseil depuis presque le début du club et responsable entre autres mandats du lien avec la Ville. Jacques a piloté le projet de rénovations des terrains du Parc Optimiste depuis le début lequel est sur le point d'être finalisé. Guy comme responsable des joueurs avancés a mis en place les procédures pour les évaluations des joueurs pour le niveau avancé 3.5 + et formé un comité d'évaluateurs. Merci Jacques et Guy pour votre participation et implication. Deux nouveaux administrateurs se sont joints au CA pour les remplacer soit Sylvie Danis et Mario Plouffe et je les remercie pour leur engagement et leur participation au conseil.

Différents projets sont en cours donc celui qui a occupé les réunions du CA depuis 2019 soit la réfection des terrains du Parc Optimiste par la Ville de Saint-Jérôme.

Les terrains du Parc Optimiste pour leur réfection ont été fermés le 14 août 2022. Nous avons mis en place un horaire de jeu sur les 5 terrains de la patinoire de l'école La Source. Nous avons fait nettoyer la patinoire par la Ville, fait repeindre les lignes, demander installation d'un container pour nos 5 filets et l'installation d'une toilette chimique. Nous avons mis un nouvel horaire de jeu sur HMC. Après la fermeture d'Optimiste, beaucoup de membres du club se sont dispersés pour jouer dans d'autres localités mais plusieurs membres ont joué sur les terrains du Parc La Source. La surface de jeu rugueuse et le fait de devoir installer et défaire les filets après chaque plage n'est pas gagnant. Toutefois, les terrains de La Source ont été utilisés jusqu'à la fermeture de la saison extérieure 2022 soit le 27 octobre 2022.

Pour souligner la fermeture des terrains Optimiste de St-Antoine, nous avons organisé un tournoi amical de fermeture le 4 août 2022 qui a été un franc succès. Même que la pluie a retardé après le lunch et la remise des prix. On avait demandé à tous les bénévoles et joueurs de porter sur eux quelque chose d'original ou excentrique. Un gros merci à Jean-Luc Péloquin pour l'organisation du tournoi et tous les bénévoles qui ont aidé.

(Suite)

Merci à Jude qui est allé chercher une belle commandite de 25 pizza large de Salvatore à St-Canut et à nos commandites pour leur prix de présence soit : Arkotec, Sports Experts et Caisses Populaires Desjardins Rivière du Nord.

Pour 2023, nous avons renouvelé nos ententes avec nos trois commanditaires soit Arkotec, merci à Geneviève Guérin, Desjardins Rivière du Nord et Sport Expert Carrefour du Nord pour nos ententes de commandites. Le conseil les remercie beaucoup pour leur support au club depuis plusieurs années.

Pour 2023, comme nous étions très occupés avec le nouvel horaire et la réfection des terrains, nous avons décidé de passer une année sans commande de chandails du club. Pour 2024, nous souhaitons faire une commande de chandails avec les logos de nos commanditaires au printemps 2024 pour les recevoir avant les vacances de la construction. Dossier à suivre pour 2024.

L'automne 2022 et l'hiver 2023 ont été très occupés pour le conseil. Nous avons eu 12 rencontres en présentiel et par vidéoconférence par la suite. J'aimerais souligner l'excellent travail de notre secrétaire France Lafleur. Le travail de secrétaire n'est pas facile et toujours un peu ingrat. France a préparé chaque mois les ordres du jour, pris des notes et rédigé les procès-verbaux de chaque rencontre et toujours dans des délais très courts. Merci France de m'avoir épaulé et aidé dans mes tâches. C'est très apprécié. Nous avons eu je ne sais pas combien de discussions sur notre groupe Messenger et ce tout l'hiver avant les rencontres et après pour préparer la saison 2023.

Le conseil a pris la décision de majorer les frais de club pour 2023 des résidents qui sont passés de 10\$ à 20\$ et des non-résidents de 20\$ à 40\$. Les frais de Pickleball Québec 10\$ et Canada 10\$ n'ont pas été augmentés pour 2023. Nos frais de club n'avaient pas été augmentés depuis quelques années.

Nous avons voté une résolution pour enlever les frais du club 2023 aux membres du conseil et aux bénévoles qui ont œuvré aux formations et drills en 2022. Nous pensons que cette marque de reconnaissance pour toutes les heures de bénévolat pour le club, c'est peu mais c'est en signe de remerciement et appréciation. Nous avons commandé de la pizza pour notre souper entre notre réunion du conseil et l'AGA.

Nous avons opté pour 2023 pour le nouveau système de réservation **Pickleballenligne.com** au lieu d'utiliser la plateforme Holdmycourt. Nous avons eu une présentation sur Zoom avec le développeur de PEL - Patrick Gendron et j'ai contacté deux clubs qui utilisaient déjà cette plateforme pour avoir leur commentaires et appréciation.

« **PEL** » pour pickleball en ligne est une pme québécoise qui est en développement et offre des services pour des clubs tennis et Pickleball. Il y a des frais à payer mais très raisonnables. Plusieurs améliorations sont en développement. C'est certain que ce n'est pas toujours facile de partir un nouveau système mais heureusement on s'est pris d'avance soit en février pour le mettre en ligne. Nous avons pu monter un horaire et le tester en demandant aux membres déjà inscrits de réserver et annuler des plages avant le début de saison. Avec PEL, nous avons plus de flexibilité pour modifier l'horaire, le nombre de joueurs, bloquer des plages, le nombre de réservations par joueur et système de courriel.

On apprend tous en même temps à l'utiliser et des améliorations au système sont à venir. Heureusement, Jude Noël et Alain Monfette ont été très présents et ont pu aider bon nombre de membres à se connecter et régler les petits bugs pour réserver leurs plages de jeu. Nous allons travailler sur nos instructions pour les améliorer pour les nouveaux membres.

Merci Jude et Alain pour votre patience et votre aide aux membres.

Nous avons travaillé sur l'horaire de jeu Sylvie, Jean-Luc, Jude et Alain. Sylvie a mis en page et formaté l'horaire qui a dû être corrigé plusieurs fois. Merci beaucoup Sylvie ! Nous sommes toujours à l'écoute des membres. Nous avons présentement 348 membres soit 93 débutants, 183 intermédiaires et 40 Avancés 3.5+, 22 membres externes déjà membres ailleurs et qui jouent aussi à St-Jérôme. Notre club a pour vision de permettre à tous les membres de chaque niveau de jeu de jouer et d'avoir du plaisir à jouer. Nous avons limité PEL à 4 plages de 2 heures sur 7 jours. Nous espérons que chaque joueur pourra ainsi réserver des plages selon son calibre de jeu. L'organisation de ligues se fait par petits groupes sur les horaires moins achalandés. Les joueurs intéressés à organiser une ligue, nous ont fait la demande et ils doivent la gérer. Jean-Guy Pineault et Sylvie Longpré pour le groupe des Lève-Tôt et Jacques Beauregard et Sylvie Drainville pour la ligue intermédiaire lundi et mercredi 12h30. Nous avons aussi une demande pour entre deux calibre 2.8 à 3.0 le mardi matin à 8h30.

Nous sommes ouverts aux idées mais sur les plages les moins achalandés du club. Le conseil a préféré organiser l'horaire avec réservation sur PEL avec des plages par niveau débutants, Récréatif, Compétitif, Pour tous et 3.5+, 4.0 plutôt que des ligues que le club doit gérer. C'est quand même beaucoup d'organisation une ligue et il faut gérer les absences et trouver des remplacements, avoir des responsables de ligues, gérer les niveaux des joueurs pour les ligues.

Des rencontres inter-cité sont aussi organisées pour des joueurs intermédiaires avec l'aide de Sylvie Danis. Tous les joueurs de niveau intermédiaires ont reçu l'invitation. 3 clubs visiteurs viendront à St-Jérôme le mercredi soir soit Laval, Terrebonne et Blainville et des joueurs intermédiaires du club iront les visiter au cours des prochaines semaines. Malheureusement, la rencontre de mercredi soir le 14 juin avec Laval à St-Jérôme a été annulée.

Au 3 avril 2023, nous n'acceptons plus de membres non-résidents de St-Jérôme. Le 1<sup>er</sup> juin, nous avons envoyé un courriel aux membres non-résidents qui étaient sur la liste d'attente pour les inviter à devenir membre dans un délai court. Le pourcentage de non-résidents adoptés par le conseil est de 45% non-résidents. Cette modification si acceptée par l'assemblée générale modifiera le pourcentage résidents non-résidents qui était à nos règlements généraux soit 49%. La Ville demande que les résidents jéromiens soient priorisés pour les places et c'est bien compréhensible. Dans les prochaines semaines, compte tenu de la forte croissance de ce sport et le nombre de terrains limités, le conseil devra se pencher sur les procédures d'inscriptions, les délais pour les renouvellements des membres pour 2024. Comme la carte de membre expire 31 décembre 2023, les renouvellements de cartes devront se faire avant la fin de l'année 2023. C'est un dossier à suivre pour le conseil.

Nous avons aussi développé une entente de service avec Marcotte Sports. La Ville nous demande d'avoir une telle entente de service écrite. Marcotte Sports offre des formations payantes sous la responsabilité du club pour joueurs débutants et intermédiaires avec des frais de formation à la patinoire de La Source. Les joueurs doivent être membres du club pour participer aux formations.

Des formations pour juniors débutant à l'âge de 5 ans ont été annoncées au printemps mais annulées faute d'un manque de jeunes participants. Marcotte Sports compte les offrir de nouveau pour l'été et pense que cela devrait fonctionner. Nous avons créé une carte de membre junior au coût de 10\$. Seuls les frais de Pickleball Canada sont chargés. Pickleball Quebec a enlevé ses frais de \$10 pour les juniors et le club Pickleball St-Jérôme aussi. Cependant la carte junior au coût de 10\$ est pour l'utilisation exclusive des terrains de La Source. La relève de notre sport est en préparation!

Le 10 mai 2023 a eu lieu l'initiation des nouveaux membres. Nous avons accueilli et initié 25 nouveaux joueurs en deux sessions. Denise Pichette responsable des initiations prend aussi des rdvs pour des nouveaux membres qui veulent se faire initier. Nous initiions des membres seulement compte tenu de la forte demande juste avec le club.

Le 7 mai et 10 juin, 8 joueurs du club ont participé à la certification d'entraîneur à Bécancour et Mont St-Hilaire via le programme PNCE niveau 1 qui est le Programme national de certification entraîneur. Nous avons maintenant 10 entraîneurs certifiés de niveau 1 pour le club. Le coût de cette formation a été remboursé par le club sur présentation du certificat de réussite des joueurs. Le club devait se mettre à jour. Nous devons rencontrer les exigences des nouvelles normes nationales pour les certifications d'instructeurs pour les formations et initiations donnés par le club.

Nous sommes très fiers de la réussite des joueurs membres du Club. Les instructeurs certifiés du Club sont Pierre Champoux, Jacques Lescarbeau, Denise Pichette, Mario Plouffe, Roger Racine, Sylvie Danis, Lainy Durocher, Guy Vaillancourt, Gérard Lachapelle et moi-même Michèle Jarry.

La certification d'entraîneur niveau 2 (formation de joueurs intermédiaires) sera à suivre pour des instructeurs niveau 1 du club intéressé quand elle va être disponible.

Le 27 mai a eu lieu à 13h la rencontre pour l'accueil des nouveaux membres du club. Cette rencontre aux terrains permet aux nouveaux membres de poser des questions, recevoir des explications en plus de sociabiliser. Plus de 35 joueurs ont été présents ainsi que 5 membres du conseil.

Le 11 juin à l'Académie Lafontaine a eu lieu la formation en gymnase pour 32 joueurs intermédiaires donnée par Marie-Jo Trottier et assisté de Pierre Champoux. Un gros merci à Pierre Champoux pour l'organisation de ces formations. Il y a la réservation des terrains à l'Académie Lafontaine, les discussions pour l'enseignement qui a été offert par Marie-Jo, les inscriptions et liste d'attente, achat de matériel. Le coût de cette formation a été partagé entre les 32 joueurs et le club a payé la réservation des terrains de l'Académie.

En après-midi, une formation payée par le club à 16 joueurs bénévoles pour la formation d'instructeurs de drills. Les joueurs présents à cette formation drills se sont engagés à superviser des drills selon le niveau assigné débutants, intermédiaires et avancés qui seront bientôt à l'horaire sur PEL. Une nouvelle date de formation par Marie Jo Trottier a été ajoutée à l'horaire soit le dimanche 25 juin 13 heures pour 16 joueurs intermédiaires et à 15h15 pour 8 joueurs avancés.

Le 15 juin, suite à la demande de la Ville de St-Faustin à Pickleball Québec, 3 instructeurs certifiés de St-Jérôme devraient se déplacer pour initier 12 à 20 joueurs à St-Faustin sur leur patinoire.

Des drills qui sont des exercices dirigés seront mis à l'horaire bientôt pour toutes les catégories de joueurs. Il devrait y en avoir pendant 6 à 8 semaines pour chaque niveau avec un exercice par semaine. Exemple : service, retour de service, 3<sup>e</sup> coup, déplacement au filet, dink.... Pierre Champoux est la personne responsable pour l'organisation et la mise en place avec les horaires des bénévoles qui vont diriger les drills.

C'est une tâche importante et qui demande la participation et du temps de joueurs bénévoles. Un gros merci à Pierre et tous les instructeurs impliqués. Les responsables des instructeurs pour le niveau Débutant - Pierre Champoux, Intermédiaire - Guy Vaillancourt et Avancés - Michel Gagnon. C'est ce qui fait le dynamisme du club et que tous les joueurs de chacun des niveaux peuvent apprendre, s'amuser et s'améliorer.

Mario Plouffe a repris le mandat de Guy Vaillancourt au conseil. C'est un mandat qui tient Mario très occupé! Merci à Estelle sa conjointe aussi pour son aide. Plus de 30 demandes d'évaluations ont été reçues. Le formulaire de demande d'évaluation ainsi que la liste des joueurs avancés est sur notre page web [www.pickleballstjerome.ca](http://www.pickleballstjerome.ca).

Les évaluations faites par deux membres évaluateurs ont eu lieu en mai et celles de début juin ont dû être reportées à cause de la pluie. Les évaluations sont faites uniquement pour les joueurs qui veulent jouer sur les plages des joueurs avancés 3.5+ et qui permet de réserver sur ces plages. Des plages 4.0 ont aussi été ajoutées à l'horaire à la demande des joueurs avancés. Les joueurs des autres niveaux de jeu ne seront pas évalués pour le moment, nous avons opté pour niveau débutant, récréatif, compétitif et pour tous. Les différences sont expliquées sur l'horaire et les joueurs sont invités à s'inscrire selon leur niveau et leur intérêt.

16 joueurs de niveau avancé 4.0 du club font partie de la Ligue Action Pickleball. C'est une ligue qui est sous la responsabilité de Guy Vaillancourt regroupant plusieurs municipalités et 5 fois St-Jérôme sera l'hôte d'une ville participante à nos terrains. Les plages compétitives de 10H30 pour 4 terrains seront bloquées pour 5 samedis à 10H30 au cours de la saison pour ces rencontres.

Le 6 juin, le club a dû fermer son site de réservation PEL et a arrêté ses activités suite aux avis de la Santé publique sur la qualité de l'air dû aux incendies qui ravagent le Québec, la région de St-Jérôme étant affectée. Jeudi le 8 juin, le système de réservation PEL a été remis accessible et les membres informés que la qualité de l'air est de nouveau acceptable. Le conseil doit suivre les directives de la Santé publique et vous informera si nous devons fermer à nouveau. Les terrains étaient ouverts cependant bien qu'aucune activité n'était organisée par le club.

Bonne nouvelle : notre site web [www.pickleballstjerome](http://www.pickleballstjerome). Cela sera refait et mis à jour. La fédération nous offre un service gratuit de consultant pour mettre à jour notre page web au goût du jour. Jean-Luc Pélouquin sera la personne responsable pour la mise à jour qui devrait se faire dans les prochaines semaines.

Roger Racine est maintenant le membre du conseil responsable des relations avec la Ville de St-Jérôme pour tout ce qui touche les terrains La Source et Optimiste. Roger a remplacé Jacques Marois pour ce dossier qui occupe pas mal. Merci beaucoup Roger de t'en occuper. Des travaux restent toujours à faire aux terrains et on espère qu'ils seront terminés pour la fin-juin 2023. Aux dernières nouvelles, les travaux débuteraient semaine du 26 juin mais c'est toujours à confirmer. On attend l'appel de la Ville pour nous informer quand le contracteur est prêt à débiter les travaux. Nous sommes aussi impatients que cela soit complété. Vous comprendrez que nous sommes en attente nous aussi et que l'avis de fermeture pour environ 6 jours sera fait rapidement.

Nous devons continuer d'utiliser les terrains de La Source. Ceci nous permet de les garder ouvert et d'augmenter l'achalandage pour obtenir leur rénovation et/ou des nouveaux terrains éventuellement. Les cours de Pickleball de Marcotte Sport sont offerts à la patinoire LaSource.

Nous sommes aussi à négocier une entente avec CAPRDN pour la gestion de certains blocs de terrains dans les écoles pour la saison hivernale 2023-2024. Ces terrains seraient sous la responsabilité du club et les joueurs devront être membres de notre club. C'est un dossier à suivre.

Un party d'ouverture va être organisé pour souligner la rénovation des terrains avec des invités et représentants de la Ville. Plus de détails à suivre bientôt. J'aimerais vous rappeler qu'une période de questions pour les membres suivra sur notre bilan financier, questions ou suggestions des membres au conseil.

L'année 2023 s'annonce très prometteuse. Je peux vous dire que pour tous les membres du conseil ont mis beaucoup d'heures pour l'organisation de la saison, la réfection des terrains, gérer les inscriptions, les paiements, l'organisation des formations, drills et horaire des terrains pour répondre aux besoins de tous les membres du club. Bonne saison 2023 à tous et merci beaucoup pour votre présence à l'AGA 2023 du club Pickleball de Saint-Jérôme.

(Suite)

## **6. Présentation du rapport financier au 31 décembre 2022 par Roger Racine, Trésorier**

Tous les membres ont en main une copie des résultats financiers au 31 décembre 2022 avec le comparatif de 2021.

Roger Racine résume et offre des explications sur les postes de revenus et dépenses du Club. Il explique que des surplus sont disponibles pour 4 raisons spécifiques :

- la pandémie a provoqué un ralentissement des activités du Club en 2020 et 2021
- Le changement de la fin de l'année financière requise par la Fédération québécoise de pickleball soit du 30 septembre au 31 décembre a engendré un surplus de revenus provenant des cotisations.
- Majoration des frais d'inscription des résidents en 2023 (\$10 à \$20) et non-résidents (\$20 à \$40)
- Le Club était en attente des rénovations des terrains du parc Optimiste et Parc La Source

Quelques questions sont soumises par les membres :

- Abri protégeant du soleil manquant à l'extérieur des terrains :  
Réponse : budget non disponible présentement par la Ville...une requête sera soumise à la Ville par Roger Racine ...difficile pour le Club d'investir pour l'achat d'abris/auvents amovibles à cause des possibilités de vandalisme et vol potentiel
- Quels sont les coûts d'utilisation du système de réservation PEL :  
Réponse : \$25 par terrain annuellement soit  $8 \times \$25 = \$200$  pour 2023 – également frais pour Terrain La Source dont nous attendons la facture de PEL
- Stationnement au parc Optimiste toujours plein :  
Réponse : une approche sera effectuée à la Ville

## **7. Ratification des modifications à l'article 3.1 des règlements généraux**

France Lafleur confirme qu'une résolution du conseil d'administration entérinée en date du 1<sup>er</sup> novembre 2022 lors d'une réunion régulière du CA apportait une modification à l'article 3.1 à savoir de modifier le pourcentage de membres non-résidents de 49% à 45%.

Cette résolution doit être soumise à l'approbation des membres lors de la présente assemblée générale.

Des questions et commentaires sont partagés par les membres afin de comprendre pourquoi ce pourcentage de 45% n'est pas inférieur compte tenu que les résidents jéromiens défraient les coûts de rénovations.

Il est apporté comme réflexion de prendre en considération tant le pourcentage maximal de non-résident que le nombre de joueurs à statut non-résident dès que la capacité maximale du Club sera établie afin de prioriser les jéromiens à avoir accès à leurs terrains de pickleball.

Il est aussi suggéré lors de ces échanges de considérer un pourcentage de 33% de membres non résidents éventuellement afin de prioriser davantage les Jéromiens.

(Suite)

Michèle Jarry confirme que le conseil d'administration poursuit ses discussions sur ces pourcentages et qu'avant de recommander une autre réduction, il faut savoir qu'elle est la capacité maximale de membres pouvant intégrer le club et maximiser toutes les plages horaires disponibles. Elle assure que le CA est et sera proactif dans la gestion du membership.

Suite à ces discussions et réflexions, la recommandation de réduire de 49% à 45% le nombre de membres non-résidents et soumise pour approbation : Jacques Marois en propose l'acceptation et Claudette Caron Gauthier seconde la proposition.

Modification à l'article 3.1 des règlements généraux « Définition d'un membre » est ratifiée par l'assemblée générale annuelle.

#### **8. Élection d'un président et d'un secrétaire d'élection si nécessaire**

France Lafleur - secrétaire d'assemblée – soumet le nom de Robert Colletterre comme président d'élection pour 2023. Il avait assumé la présidence d'élection du Club lors de l'AGA 2022.

Nomination de Robert Colletterre comme président d'élection proposée par Marjolaine Gauthier et secondée par Sylvie Tremblay – nomination acceptée par l'assemblée à l'unanimité.

#### **9. Élection des administrateurs**

France Lafleur propose une résolution pour l'élection de 4 administrateurs à l'assemblée :

- *Il est proposé ce qui suit : Compte tenu qu'il y a 4 postes d'administrateur vacants au sein du conseil d'administration et que 4 candidatures ont été transmises par écrit au secrétaire du Club de PICKLEBALL Saint-Jérôme en date du 7 juin 2023, il est proposé que les candidats soient élus à main levée lors de l'assemblée générale annuelle tenue le 12 juin 2023*

Lainey Durocher propose l'adoption de cette résolution et est secondé par Francine Lapierre.

Le président d'élection – Robert Colletterre – confirme les noms des candidats aux postes d'administrateur : *Pierre Champoux – Michèle Jarry – Mario Plouffe – Roger Racine*

Le président d'élection demande à chaque candidat s'ils sont toujours intéressés par un poste d'administrateur et chacun répond affirmativement.

L'assemblée vote par acclamation l'élection de ces 4 candidats au poste d'administrateur du Club de Pickleball Saint-Jérôme.

#### **10. Présentation des administrateurs pour 2023 -2034**

- France Lafleur – secrétaire d'assemblée – présente les administrateurs du Club de Pickleball Saint-Jérôme pour 2023 – 2024 soit : ***Denise Pichette – Roger Racine – Pierre Champoux – France Lafleur – Michèle Jarry – Jean-Luc Péloquin – Mario Plouffe – Sylvie Danis – Jude Noël***

Le conseil d'administration se réunira immédiatement après la présente assemblée pour élire les titulaires des responsabilités de Présidence – Vice-Présidence – Trésorerie – Secrétariat.

(Suite)

### 11. Période de questions et suggestions

- Marjolaine Gauthier recommande de ne plus offrir de l'eau embouteillée par souci pour l'environnement – le CA en prend note
- Estelle Pimparé apprécierait que l'AGA se déroule plus tôt en début de saison permettant à un plus grand nombre de membres d'y participer afin avoir une idée plus précise des activités anticipées pour l'année qui viendra et avoir différentes explications sur les changements impactant le début de saison — le CA en prend note tout en mentionnant que la date est sélectionnée en fonction de la disponibilité des administrateurs
- À la recommandation d'Estelle Pimparé, Robert Colletterette suggère que l'accès aux terrains soit bloqué la journée de l'AGA afin d'accroître la participation des membres
- Jacques Marois mentionne son intérêt à mettre sur pied une ligue de niveau Intermédiaire « avancés » tout comme le concept des 3.5 du vendredi matin avec sélection de joueurs. Il aimerait avoir accès à des plages horaires à 8H30 et 10H30.

Le CA est sensibilisé à cette demande comme à plusieurs autres requêtes de ce type et y apportera une réflexion tout en considérant que les planifications des « Drills » commenceront dès que les travaux de rénovation seront complétés (en juillet) et que les plages horaires de 10H30 sont les plus sollicitées par nos membres en jeu compétitif et récréatif. Également, le club n'effectue pas d'évaluation des joueurs de catégorie Intermédiaires (3.0 à 3.4).

- Les membres demandent également si l'éclairage sera amélioré au Parc Optimiste. Une demande en ce sens a déjà été apportée au représentant de la Ville par Roger Racine
- Autres recommandations :
  - Installer des « caps » sur le dessus des clôtures séparant les 8 terrains par mesure de précaution
  - Essentiel que l'abreuvoir soit activé
  - Augmenter le nombre de joueurs par terrain à 6 sur la plage horaire de 10H30 car le temps d'arrêt entre les parties est sensiblement réduit avec l'ajout des clôtures mitoyennes — le changement sera fait rapidement sur la grille PEL

### 12. Levée de la séance

Michèle Jarry – Présidente de l'assemblée – confirme la levée de la réunion à 20H30.

Résumé préparé par France Lafleur, Secrétaire en date du 14 juin 2023

-----  
Michèle Jarry, Présidente

-----  
France Lafleur, Secrétaire

